
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 19. Mai 2022 von Gemeinderat Günter Wagner 

 
 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 17. Mai 2022 
 

 

Betreff:  Betreff:   Unterführung der ÖBB Ostbahnstrecke Sternäckerweg/Murpark 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Seit Jahren sorgt der Bahnübergang am Sternäckerweg immer wieder für Staubildung bis zum 

Neufeldweg auf der einen Seite und in die Liebenauer Hauptstraße auf der anderen.  
 

Eine Unterführung als Lösung des Stauproblems würde den Anrainer und den angrenzenden 

Geschäften zugutekommen und die Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer erhöhen. Durch die 

Schließzeiten der Schranken kommt es gerade an Wochentagen während der Stoßzeiten des 

Pendlerverkehrs zu teils massiven Verkehrsbehinderungen. 

 

Es ist trotz aller Bemühungen den Individualverkehr einzudämmen, davon auszugehen, dass das 

Verkehrsaufkommen vor allem in Außenbezirken in direkter Nähe zu großen Einkaufszentren 

zunehmen wird.  

 
Wie in der Woche berichtet, könnte der Zweigleisige Ausbau der ÖBB Ostbahnstrecke nun eine 

Unterführung notwendig machen. 

 

Die von Ihnen in diesem Bericht angesprochene detaillierte Prüfung unter Einbindung der aktiven 

Mobilität mit getrennten Fuß- und Radwegen ist jedenfalls zu begrüßen, insofern sie zu einer Lösung 

des tatsächlich bestehenden Problems führt.  

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Werden Sie sich für eine Unterführung der ÖBB Ostbahnstrecke Sternäckerweg/Murpark einsetzten? 

 


